

Grüße aus Schilda

Skurrile Fundstücke seltsamer Verkehrszeichen.

Senden Sie Ihre Bilder per E-Mail an: autotouring@oeamtc.at



Dezenter Hinweis. La Gomera (E): Wer nicht mitbekommt, dass der Tunnel zu Ende ist, wird durch das Schild darauf aufmerksam gemacht.
Foto: Egon Wolf



Bitte absteigen! Tribuswinkel (NÖ): Schade, dass der neue Radweg nur dann benützt werden darf, wenn man das Fahrrad schiebt.
Foto: Franz Kernbichler



Vorsicht, Falle! Braunau (OÖ): Diese ziemlich interessante (und bei Überwachung auch einträgliche) Situation findet sich am Stadtplatz.
Foto: Alois Regl



Guter Rat? Wolfurt (Vbg.): Wenn schon das Fahrverbot missachtet wird, dann bitte nicht zu schnell fahren – sonst gibt es zwei Anzeigen.
Foto: Hans-Dieter Claeßens



Was jetzt wirklich? Bregenz (Vbg.): Gehen auf dem Gehweg am Bodensee-Ufer ist verboten? Kein Problem, am Rasen dürfte es erlaubt sein.
Foto: Angelika Rümmele



Überraschung gefällig? Sherbrooke (Kanada): Nicht unbedingt. Des Rätsels Lösung: Diese Zeichen führen zum Tourismusbüro.
Foto: Anton Steurer